

Communiqué de presse

Un partenariat de confiance

NEXUS Automotive International élit Schaeffler fournisseur de l'année

- Cinq ans de coopération récompensée
- Automotive Aftermarket de Schaeffler, le partenaire « de la première heure »
- Remise du prix à l'occasion du NEXUS Business Forum à Abu Dhabi

LANGEN/ABU DHABI, 12 mars 2019. NEXUS Automotive International, le regroupement international de distributeurs renommés de pièces automobiles sur l'Automotive Aftermarket a désigné Schaeffler fournisseur de l'année. Ce dernier s'est vu remettre le prix « Supplier of the Year » dans le cadre du NEXUS Business Forum, le 5 mars 2019, à Abu Dhabi aux Émirats arabes unis. En lui décernant cette distinction, la coopération commerciale globale NEXUS honore le fructueux partenariat basé sur une confiance mutuelle qu'elle entretient depuis sa création, il y a cinq ans, avec la division Automotive Aftermarket de Schaeffler.

C'est à Michael Söding, membre du directoire de Schaeffler AG responsable de la division Automotive Aftermarket, entouré de l'équipe dirigeante de Schaeffler Automotive Aftermarket, que NEXUS a remis le prix. « Au fur et à mesure des années, nous suivons la croissance dynamique liée à l'envergure internationale et l'orientation vers l'avenir de NEXUS. Entre temps, NEXUS dispose d'équipes régionales sur tous les continents et notamment dans les pays émergents. En tant que partenaire de la première heure, nous sommes fiers d'avoir contribué à ce succès » souligne Michael Söding. « Nous sommes très heureux d'avoir été désignés fournisseur de l'année. Mieux encore, cette distinction nous incite à intensifier encore notre coopération et à exploiter ensemble de nouveaux débouchés. »

La coopération commerciale internationale NEXUS Automotive International ayant son siège à Genève en Suisse a été créée en 2014. L'année dernière, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires mondial de 18 milliards d'euros. Actuellement, NEXUS compte 135 associés et membres représentant plus de 1 500 entreprises dans 128 pays et sur cinq continents. À l'occasion de son Business Forum qui s'est tenu le 5 mars 2019 à Abu Dhabi, l'entreprise a fêté ses cinq ans d'existence.

Photo : NEXUS Automotive International



Schaeffler est le fournisseur de l'année de la coopération commerciale internationale NEXUS Automotive International. La remise du prix a eu lieu le 5 mars 2019 à Abu Dhabi aux Emirats arabes unis. De gauche à droite : Philippe Guyot, Global Supplier Executive Director chez NEXUS, Keith Leadbeater, Directeur véhicules commerciaux, Schaeffler Automotive Aftermarket GmbH & Co. KG, Jens Schüler, Directeur Global Sales & Marketing, Schaeffler Automotive Aftermarket GmbH & Co. KG, Gael Escribe, CEO de NEXUS, Kai Guijo Müller, Directeur International Trading Groups, Schaeffler Automotive Aftermarket GmbH & Co. KG, Akram Sharour, Président de NEXUS, Alex-Georg Mungjiuri, Directeur Moyen-Orient, Afrique & Turquie, Schaeffler Automotive Aftermarket GmbH & Co. KG, et Michael Söding, membre du directoire Schaeffler AG responsable de la division Automotive Aftermarket.

A propos de Schaeffler

Le Groupe Schaeffler est un équipementier automobile et industriel d'envergure mondiale. Avec ses composants de précision et systèmes destinés aux moteurs, boîtes de vitesses et châssis ainsi que ses solutions de roulements et paliers lisses pour un grand nombre d'applications industrielles, le Groupe Schaeffler contribue largement à la « mobilité de demain ». En 2018, l'entreprise technologique a réalisé un chiffre d'affaires de quelque 14,2 milliards d'euros. Fort de ses plus de 92.500 collaboratrices et collaborateurs, Schaeffler compte parmi les plus grandes entreprises européennes familiales et dispose, avec ses quelque 170 sites répartis dans plus de 50 pays, d'un réseau mondial d'unités de production, de centres de recherche et de développement et de sociétés de commercialisation. Avec plus de 2 400 demandes de brevets déposées en 2018, Schaeffler se situe, selon le DPMA (Office allemand des brevets et des marques), à la deuxième place des entreprises les plus innovantes d'Allemagne. La division Schaeffler Automotive Aftermarket assure le rôle d'acteur principal sur le marché mondial de la pièce de rechange automobile. Quatre marques produits - LuK, INA, FAG et Ruville – ainsi que REPERT, la marque de réparation pour les garagistes, sont synonymes d'excellence technologique, de solutions innovantes et de services exceptionnels. Avec quelque 11.500 distributeurs et plus de 50 bureaux de vente et succursales, l'entreprise demeure à proximité immédiate de sa clientèle et garantit un service de très grande qualité.



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Youtube](#)